

Carlos Real de Azúa



E.A.  
1918



Montevideo, 12 de enero de 1960

Mi querido Enrique:

Fenomenales tus dos poemas, especialmente "La lectura". Lo que no entiendo son algunas notas ¿qué es esa "U.R.S.S." (que nombre difícil de teclear) al lado del "polvo del camino"? Haciéndote en serio me parece lo mejor que has hecho en poesía, con una calidad muy íntima y omnividente (horrible palabra, pero me salió) al mismo tiempo, personalísima y objetiva, autobiográfica y civil. No, no sos un desahogado (y me gustaría que me hicieras el homenaje de aceptar que <sup>marque</sup> todos los macaneos que subyacen en el tema).

Hace tiempo que tenía ganas de escribirte y por supuesto, de verte. Tal vez vaya antes de mucho por Salto: no sé si sabes que perdí a mi madre el 26 de diciembre y me siento como un pájaro dolorido y torpe con ganas de echarme a volar fuera de una jaula que, por otra parte, sólo el cariño me erigió. Pero tranquilízate: no soy candidato a invitado del Departamento de Estado como casi todos nuestros amigos de MARCHA están siéndolo.

Se que quieres vender tus apartamentos de Sosa Avenue y que no te moverás este verano de Salto. De modo que si la montaña no viene hacia uno por lo menos, por carta, hay que ir a la montaña. Olvidado el cantinfleo del "relatorio", Jesualdo me dió noticias tuyas el otro día y me contó con partidista satisfacción la visita del médico soviético. Dejá que "El País" se entere!

Carinos a Esther y a tu hija y a tí un abrazo muy fuerte

Carlos

